
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
Einladung zur Fortbildung für Mitarbeitende aus Wirtschaft, Betrieben und 
Gewerkschaften   
 
Wie sage und schreibe ich so, dass alle es verstehen? 
Vielen  Menschen fällt es schwer, geschriebene Sachverhalte oder gesprochene Mitteilungen in 
Informationsgesprächen zu verstehen.  Wie können wir unsere Informationen in leichter Sprache weitergeben, 
so dass sie von allen verstanden werden können?  
Das alpha-Netz Wilhelmshaven bietet dazu einen Fortbildungstag in Zusammenarbeit mit dem Büro für Leichte 
Sprache an. Es entstehen keine Kosten, für Getränke und Imbiss ist gesorgt.  
Herzliche Einladung und freundliche Grüße,  
 
 
 
 

Einführung in die Leichte Sprache 
am 26.11.2019 von 9:00-16:00Uhr 

Ort: Mehrgenerationenhaus der Banter Kirche, Werftstr. 75, Wilhelmshaven 

Inhalte 

Sensibilisierung für schwere Sprache 
Auswirkungen schwerer Sprache auf die Zielgruppe 

Entstehung und Entwicklungsstand der Leichten Sprache 
Regeln der Leichten Sprache 

Schriftliche Übersetzungen als Übung 
Einsatz von Hilfsmittel, Hinweise auf hilfreiche Strategien 

 
Referentinnen:  Karin Mohr-Schindler (Leitung Büro für Leichte Sprache Wilhelmshaven,  

Dipl. Sozialarbeiterin, Übersetzerin seit 2010, geschult über die Bundesvereinigung 
Lebenshilfe durch das Büro für Leichte Sprache Bremen),  
 

Anmeldungen bitte an das Büro für Leichte Sprache Wilhelmshaven. Kontakt siehe oben. 

alpha-Netz  
Mehrgenerationenhaus Wilhelmshaven 

der Ev.-luth. Kirchengemeinde Bant 
Werftstr. 75 • 26382 Wilhelmshaven 

Tel.: 04421- 1300144 
mail: alphanetz@mgh-wilhelmshaven.de 

Büro für Leichte Sprache Wilhelmshaven  
Kieler Str. 14, 26382 Wilhelmshaven  

Tel.: 04421/ 755 9000  
Fax.: 04421/ 755 9001  

Leichte-Sprache@gps-wilhelmshaven.de  
 

Pastorin Anke Stalling  


